



Alcaldes van por austeridad

Presidentes de distintas extracciones partidistas respaldaron el llamado al endurecimiento de la austeridad, recientemente anunciada por el gobernador Alejandro Tello Cristerna, aunque aclararon que ellos la aplicaron desde el inicio de sus administraciones y que, para el próximo año, se avizoran recortes de personal y de salarios.

A diferencia del anuncio del mandatario estatal, quien indicó que no habrá despidos ante la necesidad de aplicar la austeridad republicana, la mayoría de los alcaldes coincidieron en que será necesario recortar personal y salarios.

Jerez de García Salinas

Antonio Aceves Sánchez, alcalde de Jerez por el Partido Acción Nacional (PAN), afirmó que las acciones de su administración no son tanto por el exhorto del gobernador, sino por ser responsables.

Debido a que 2020 será un año complicado, anunció que se reducirá el presupuesto para la feria, el turismo y la cultura; sin embargo, se comprometió a no bajar la calidad de los eventos, sino crear estrategias que permitan “cuidar los centavos, ya no los pesos”.

Informó que él percibe 60 mil pesos netos mensuales, de los que le entrega la mitad a su esposa Nayeli Álvarez Haro, pues dijo que como presidente honorífica del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (SMDIF) no recibe ningún pago.

“Siempre he sido en equidad de género muy derecho, mi señora trabaja el mismo tiempo que yo, ahí sí que vamos repartidos, de los 30 de la quincena, 15 son para mí y 15 para mi esposa, porque ella no recibe sueldo, la quité de su empresa, de su zapatería, y está de lleno acá, es lo justo”, precisó.

Aceves Sánchez agregó que propondrá una reducción de salario debido a la austeridad, por lo que empezará con su sueldo, “no será obligatorio, pues es un trabajo en el que se mantienen familias, la propuesta será voluntaria”.

Además, comentó que redujeron “considerablemente” el consumo de combustible que se traduce en un millón de pesos de ahorro al año.

Guadalupe

Julio César Chávez, alcalde de Guadalupe por Movimiento Regeneración Nacional (Morena), expuso que la austeridad la aplicó desde que llegó a la administración, pues incluso informó que las evaluadoras internacionales como **Moody's y Fitch** tenían al municipio en calificación negativa y, a un año de diferencia, ahora es estable.

Precisó que no sólo disminuyeron salarios, sino que se aplica de manera eficiente el recurso; ejemplificó que, de 15 millones de pesos que facturaba la administración anterior en combustible al mes, se redujo a 2.5 millones.

“Los vehículos de lujo no se usan, se está a la espera de que se autorice la venta, además, cuando hay que viajar a Ciudad de México se realiza por autobús y si hay alguna promoción de vuelo, los funcionarios ponen la diferencia”, explicó.

Fresnillo

El primer edil de El Mineral por Morena, Saúl Monreal Ávila, precisó que su gobierno se sumó y respalda la austeridad, que resaltó aplicó desde el inicio del trienio, ya que redujeron la nómina y anunció más recortes a la burocracia.

En cuanto a la posible baja de salarios, expuso que esto se efectuó desde que llegó a la presidencia municipal, aunque no descartó que pueda darse nuevamente.

Respecto a lo que percibe mensualmente, Monreal Ávila pretextó no recordar cuánto es lo que recibe como sueldo.

Zacatecas

El alcalde de la capital, también por Morena, Ulises Mejía Haro, afirmó que está de acuerdo con que todos hagan un esfuerzo, como presumió que se hace en Zacatecas.

Dijo que no debe confundirse con “una cerrazón de puertas” para apoyos de la ciudadanía y que deben de bajarse los gastos innecesarios que no impactan de manera positiva a la sociedad, como la adquisición de vehículos para funcionarios y gastos suntuosos en las llamadas obras faraónicas, pues es necesario enfocarse a los servicios básicos.

Añadió que se fortaleció a la corporación de policía, incluso con vehículos grandes que antes estaban destinados para otro fin, además no se incrementó el sueldo de ningún empleado de confianza, salvo lo que se acuerda con los sindicatos de trabajadores.

Expuso que los sueldos de los funcionarios son justos, dado que son servidores públicos de tiempo completo, por lo tanto declaró que no se aplicará un descuento, pero tampoco habrá incremento.